

VEA TAMBIÉN:	PÁG 2: VEEDURÍA CIUDADANA, PROTAGONISTA EN LA FERIA DE LA TRANSPARENCIA	PÁG 3: EL CIVISMO UNIÓ A LA FAMILIA	PÁG 5: A 'CARNAVALEAR' EN TORO
---------------------	-----------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------	------------------------------------------

MEDIO SIGLO CRECIENDO CON INFIVALLE



“No hay mayor placer que el que nos da un trabajo bien hecho”.

Así lo asegura Libardo Victoria Norman, quien en medio siglo al servicio de Infivalle, es memoria técnica del Instituto Financiero y el mejor referente de su evolución para convertirse en la banca de desarrollo del Pacífico.

Todos conocen a Libardo como un gran trabajador, un servidor comprometido con sus labores, más allá de sus límites. Es que solo basta mirar su acta de posesión como mensajero en 1973, un pergamino amarillento y chuzografiado en una Remington de la época, cuando llegó a laborar a la pequeña oficina de Infivalle que funcionaba en el Palacio de San Francisco.

La naciente institución apenas manejaba unos pocos recursos de la Gobernación del Valle del

Cauca y uno que otro cliente. Así que, Libardo tuvo la oportunidad de medirse a todo y se abrió paso en los vericuetos de la administración y los asuntos técnicos de la oficina.

En la Tesorería, Édgar Díaz, sostiene que “los sistemas de Infivalle nacieron con Libardo”. Tras su llegada se empezaron a archivar las máquinas de escribir y aparecieron los computadores, y en 1986, Libardo convertido en auxiliar de sistemas, manejaba un Tandy donde reposaba toda la información financiera del Instituto. En adelante fue encargado de liderar la implementación de las nuevas tecnologías.

Su inquieto espíritu laboral y el conocimiento de la entidad, lo convirtieron en 2007 en el interventor de facto de las obras de restauración de la Casona, donde funciona actualmente Infivalle.

Liliana Martínez, del área financiera, destaca su solidaridad y compromiso y dice que él se siente orgulloso de ser la memoria técnica de la entidad y de saber lo que pasó aquí en su momento con cada gobernador del Valle.

El gerente de Infivalle, Geovanny Ramírez, agradeció el servicio de Libardo y asegura que es un ejemplo de laboriosidad y pertenencia, “lleva el Instituto en el alma y lo cuida como a su hijo preferido. Es un hombre cuya impronta queda en todos los éxitos y resultados alcanzados por el Instituto”.

Hoy, cuando Libardo decidió culminar su historia laboral, se lleva en su mente la memoria del Instituto y en su corazón el cariño y la gratitud de sus compañeros.



VEEDURÍA CIUDADANA, PROTAGONISTA EN LA FERIA DE LA TRANSPARENCIA

Con una nutrida participación se llevó a cabo la VIII Feria de la Transparencia que tuvo como eje central la veeduría ciudadana. Un espacio de participación de los vallecaucanos que asistieron al evento central en el emblemático Puente Ortiz y siguieron a través de las redes sociales y vía streaming los detalles de las ejecutorías de la Gobernación del Valle del Cauca.

“Es satisfactorio que los vallecaucanos conozcan en qué se invierten los impuestos y cómo es el manejo de los recursos públicos. Esta Feria, que no se ha detenido ni siquiera en circunstancias difíciles de manejar como la pandemia, nos ha permitido escucharlos y que nos escuchen, nos complace que en los municipios e incluso otras regiones del país, esta Feria de la Transparencia sea referente de cómo se fortalecen los lazos de confianza con los vallecaucanos, a quienes podemos mostrar la gestión que adelantamos a través de nuestras secretarías, departamentos y entidades descentralizadas para el cumplimiento de metas de nuestro Plan de Desarrollo ‘Valle Invencible’”, dijo la gobernadora Clara Luz Roldán.

En la instalación del evento de participación ciudadana, la secretaria General de la Gobernación,



María Leonor Cabal, señaló que “nuestro servicio de atención al ciudadano y la permanente rendición de cuentas del Gobierno es una muestra de compromiso de trabajo conjunto con la ciudadanía”.

Secretarías como Salud, Movilidad, Turismo y Educación, mostraron avances y desarrollo de programas y proyectos para el beneficio de los vallecaucanos. La jornada contó con invitados especiales como la Personería de Cali, la Contraloría Departamental y Naciones Unidas.

Los ciudadanos tuvieron además un espacio para denunciar o registrar quejas.

UN COMUNICADOR INVENCIBLE



Con más de 15 años de experiencia en los medios de comunicación y en el sector público, Víctor Hugo Calderón Olave asumió como jefe de la Oficina de Comunicaciones de la Gobernación del Valle.

“Me siento muy bien de asumir este cargo, quiero darle gracias a la gobernadora Clara Luz Roldán y decirles que trabajaremos para cumplir todos los objetivos y el Plan de Desarrollo del Valle Invencible”, expresó Calderón Olave, quien aportará toda su experiencia y potencial en el manejo de la información pública para impulsar los proyectos que posicionen el programa de Gobierno Valle Invencible.

Este Comunicador Social, oriundo de Popayán, cuenta con un amplio recorrido en medios de comunicación como El Corrillo de Mao, Noticias CVN y el canal regional Telepacífico. Fue asesor de Despacho del Ministerio del Deporte, antiguo Coldeportes, asesor en comunicación estratégica de la Secretaría del Deporte de Cali, y de Indervalde y ha acompañado procesos comunicativos en Emcali.

VALLE AVANZA SE FORTALECE EN CIBERSEGURIDAD

El área de informática y tecnología del operador catastral Valle Avanza SAS, realizó una charla de ciberseguridad con su personal para fortalecer sus conocimientos en el manejo de datos y sistemas operativos.

Durante la jornada también se abordó el tema de la protección de servidores en entornos físicos, virtuales y en la nube, reconociendo la importancia de estos dispositivos, que brindan administración, soporte y continuidad operativa en los trámites que pueden realizar los ciudadanos en línea, como la expedición de certificados de avalúo catastral y de posesión de bienes.



EL CIVISMO UNIÓ A LA FAMILIA



De rifas, juegos y mucho baile disfrutaron las familias caleñas durante la jornada realizada por Recreavalle en el tradicional Acuparque de la Caña, hasta donde llegó la campaña 'Cali, Volvamos a Sonreír'.

En medio de los 'Carnavales por la Vida', un circuito de deporte y comparsas, el gerente de Recreavalle, Wilber Asprilla resaltó que "fue una mañana espectacular gracias a la comunidad caleña que se acercó con su sonrisa, con su alegría y aceptaron la invitación de nuestra gobernadora Clara Luz Roldán de sumarse a la campaña".

Sara Luna Rubio, de visita en el centro recreativo, resaltó las actividades que le devuelven a los caleños el sentido de pertenencia.

De la misma manera, el barrio Mariano Ramos fue epicentro de la campaña 'Cali, Volvamos a Sonreír', donde sus habitantes se unieron a la limpieza de la cancha, demarcación, rocería y pintura de la gradería de la cancha Sport Boys. En la actividad coordinada por la Secretaría de Vivienda y Hábitat se realizaron actividades lúdicas y los niños pusieron mensajes en un gran mural contando qué van a hacer para que Cali vuelva a sonreír.

El Instituto de Bellas Artes se sumó con la jornada de sensibilización social realizada con personas con discapacidad en el Centro Comercial Centenario, donde brindaron un concierto didáctico del Coro Inclusivo.



ENCUENTRA LAS 5 DIFERENCIAS



'MIRO EL CAMINO O LO RECORRO'

Por: Carlos Alberto Moya

Existe un grupo de personas que se han especializado en intentar hacer las cosas, dejan carreras profesionales no terminadas, terapias inconclusas, cientos de proyectos, dietas abortadas, ejercicio físico intermitente, libros escritos a medias y millones de pasos que nunca han dado.

Estas personas siempre buscan el momento perfecto, las condiciones ideales y se mantienen cualificando para un algo... que nunca van a permitir que suceda.

En el juego de escondite de la vida, siempre encuentran la excusa perfecta para no hacerlo. Son magos de la procrastinación y de la desconcentración. Su vida ni siquiera va a medias porque nunca han logrado nada.

Al otro lado de la orilla, se encuentran aquellas personas cuyo ímpetu, capacidad para hacer y entrega hacen parte del coctel de su cotidianidad. Estas personas nunca se paran en el territorio sombrío del intento; por el contrario, siempre buscan la manera de realizarlo y con el escudo de la persistencia se lanzan para cambiar la estrategia, pero no el destino.

Estas personas son las que transforman el mundo y las que hacen que SOÑAR valga la inversión, porque saben que colocándole un toque de acción y constancia pueden llegar a materializar todo cuanto se propongan... son seres mágicos que hacen que la vida sea mejor.

EXCELENTE VIDA y ABRAZO TOTAL

VENÍ TE CUENTO



CONVOCATORIA BANCO SOCIAL

La Gobernación del Valle del Cauca a través de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación tiene abierta una nueva convocatoria para acceder a microcréditos del Banco Social, una oportunidad para emprendedores y microempresarios de los estratos 1, 2 y 3, que quieran fortalecer sus unidades productivas.

PLAN DE DESVÍOS EN JUANCHITO

Para minimizar el impacto en la construcción de los accesos al nuevo puente de Juanchito, se implementó un plan de desvíos con el que se busca agilizar el paso de más de 30 mil vehículos por esta zona. Secretaría de Movilidad cuenta con 16 agentes de tránsito que apoyan esta labor.



BINGO 'VALLE INVENCIBLE'

Con cuatro ganadores en Cali inició la quinta temporada del Bingo 'Valle Invencible', programa que entrega premios y artículos a quienes llenen las tablas ganadoras. Son más de 30 mil tablas que se pueden descargar en www.bingo.indervalle.gov.co





Toro es el destino para vivir una semana de tradición y alegría con las Fiestas Cívico Patronales y El Carnaval 2023, que entre el 12 y el 18 de agosto, ofrecerá una variada programación cultural para que visitantes y propios disfruten y gocen.

Esta gran fiesta se inicia el sábado 12 de agosto con la Cuarta Feria Toro Artístico y Emprendedor, a partir de las 2:30 p.m. en el parque principal. Allí, se expondrá todo el talento y creatividad de los emprendedores, así como se podrá disfrutar de una tarde de danza y folclor.

Además, se llevará a cabo la Primera Gala del Festival de la Canción a partir de las 7:30 p.m. en el parque principal.

El 13 de agosto será el turno de la 'Carpa Itinerante', donde a partir de las 3:00 p.m. se podrá disfrutar de muestras artísticas, shows musicales y presentación de bailarines.



El 15 de agosto se realizará el Encuentro de Bandas Sinfónicas con una mezcla de sonidos maravillosos y el 16 de agosto la comunidad podrá participar de la Noche de Teclas, Cuerdas y Técnica Vocal con el talento de los toresanos. El 18 de agosto será el cierre de las fiestas con el Gran Festival de la Canción.



TORO PARA REGORRER

Visitar a Toro da la oportunidad de conocer atractivos turísticos como La Capilla doctrinera San Juan Bautista construida en 1610 y declarada Patrimonio Cultural Nacional, que conserva una colección de obras de arte religioso, misales en latín, imágenes y campanas de la época de su construcción.

Además, es la oportunidad para deleitarte con gastronomía local y disfrutar de marranitas, empanadas de cambay, el famoso trabuco y envueltos de maduro.

Agenda Cultural



SECRETARÍA DE AMBIENTE

II INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS - AVITURISMO COMUNITARIO

GUACARÍ

10 DE AGOSTO - HORA: 8:00 A.M. A 4:00 P.M.

“HOLÍSTICA FEST”

CENTRO DE CONVENCIONES VERDE ARENA, CALI

13 DE AGOSTO - HORA: 8:00 A.M. - 8:00 P.M.



BELLAS ARTES

BEETHOVEN 7:30
SONANDO LATINOAMÉRICA

SALA BEETHOVEN
Entrada Libre

MIÉRCOLES 9 DE AGOSTO - HORA: 7:30 P.M.



CARTAGO

3ª 'FERIA CREATIVA INNOVARTE 2023'
La creatividad y el talento artesanal del norte del Valle

CENTRO COMERCIAL NUESTRO CARTAGO

12 Y 13 DE AGOSTO - HORA: 10:00 A.M. - 8:00 P.M.



COMITÉ DE COMUNICACIONES:

JEFE DE COMUNICACIONES
ELSA YOLIMA BOLAÑOS

REDACCIÓN Y FOTOGRAFÍA:
EQUIPO DE COMUNICACIONES Y GESTORES DE COMUNICACIÓN

COORDINADORA:
PATRICIA ALEY

DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN
OFICINA DE COMUNICACIONES



VÉANOS

LUNES A DOMINGO
CANAL REGIONAL

TELEPACÍFICO

EMISIONES:
1:30 P.M.
9:05 P.M.